

## Gedanke für heute



© Lawrence OP, Flickr.com / Lizenzfrei

### **Himmliches Denken hat grosse Zukunft: Pfingsten markiert eine erstaunliche Veränderung in der Geschichte der Welt.**

Menschen aus vielen verschiedenen Nationen erlebten, wie Gott durch die Kraft seines Geistes wirkt: „Ihr werdet den Heiligen Geist empfangen und durch seine Kraft meine Zeugen sein“, die Bibel, Apostelgeschichte 1,8.

Es war in Jerusalem, am jüdischen Fest Schawuot, vor mehr als 2000 Jahren. Männer und Frauen bestätigten voller Überzeugung, dass Jesus nach dem Tod auferstanden und wieder lebendig war. Sie erzählten von seinen Wundern und davon, dass alle, die ihm vertrauen, Sinn und Perspektive für ihr Leben finden. Viele Festbesucher glaubten dieser guten Nachricht und nahmen so die Werte und Überzeugungen von Jesus Christus mit in ihre Heimatländer. Die Ausbreitung des Christentums hatte begonnen.

Bemerkenswert ist, dass sich Werte wie Solidarität, Nächstenliebe, Sorge für die Natur und Engagement für das Wohl der Gesellschaft bis heute dort zeigen, wo Christen leben. Zum einen in der Art und Weise, wie gewisse Nationen funktionieren, zum andern im Kleinen durch einzelne Taten der Liebe - Früchte des himmlischen Denkens. Gottes Geist prägt und verändert unser Denken von Pessimismus zu Hoffnung, von Resignation zu aktivem Anpacken, von Gleichgültigkeit zu Interesse an Mitmensch und Umwelt, von Oberflächlichkeit zu Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen. Solche Qualitäten sind in der heutigen Zeit wie eh und je gefragt.

Darum, lassen Sie sich auf Jesus Christus ein, vertrauen Sie ihm. Gottes Geist möchte Sie dazu inspirieren, himmlisch zu denken und damit einen nachhaltigen Beitrag in der Welt zu leisten; denn genau das begann am ersten Pfingstfest und gilt auch für die Zukunft!

#### **Autor**

Kapitänin Regula Trummer

#### **Publiziert am**

30.5.2017